

Montréal, le 11 mai 2017

Madame Efinda Endondo Yimo

Je suis sur la liste d'attente depuis 4 ans et comme j'habite le quartier Pointe St-Charles, nous avons besoin un grand besoin de logement social.

Comme nous sommes menacés par la construction exclusivement de condos, je suis pour ce projet parce que nous allons demeurer au bord du canal de Lachine auprès des condos modernes ce qui va valoriser la beauté de notre quartier.

Je suis contente que le promoteur de ce projet pense à nous les citoyens du quartier d'habiter à côté de condos moderne et qui vont donner une valeur ajoutée à notre quartier.

Efinda Endondo Yimo